

ABSTRAK

Lita Audia Meilinda: Pengaruh Kebijakan Dividen Dan Struktur Modal Terhadap Harga Saham (Studi Pada Sektor Industri Barang Konsumsi Yang Tedaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2018-2022)

Salah satu indikator dalam menghitung harga saham suatu perusahaan adalah pembagian dividen dan besarnya hutang Perusahaan, Sedangkan *Debt to Equity Ratio* (DER) digunakan untuk mengukur struktur modal perusahaan. Harga saham memberikan informasi yang berisikan pergerakan harga saham harian, yang terdiri dari harga penutupan. Tinggi rendahnya harga saham dapat di pengaruhi oleh *Dividend Payout Ratio* dan *debt to equity ratio*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh struktur modal dan kebijakan dividen baik secara parsial maupun simultan terhadap harga saham pada sektor industri barang konsumsi periode 2018-2022.

Metode penelitian yang digunakan merupakan metode deskriptif dan verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi dalam penelitian ini merupakan Perusahaan manufaktur sektor industri barang konsumsi yang berjumlah 57 perusahaan. Metode pengambilan sampel menggunakan Teknik purposive sampling dengan beberapa kriteria yang telah ditentukan, sampel penelitian yang terpilih adalah 18 perusahaan. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi data panel yang diantaranya analisis deskriptif, uji asumsi klasik, dan analisis regresi data panel regresi dan uji hipotesis (uji parsial (uji t), uji simultan (uji F) dan koefisien determinasi) dengan menggunakan eviews versi 12.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Dividend Payout Ratio* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $3,400 > 1.987608$ dan dengan nilai prob (signifikansi) sebesar $0,0010 < 0,05$ dan *Debt to Equity Ratio* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} yaitu $2,091 > 1.987608$ dengan nilai prob (signifikansi) sebesar $0,0394 < 0,05$. Dan secara simultan struktur modal dan kebijakan dividen berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham dengan nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} yaitu $11.79243 > 3.101295757$ dengan nilai prob. (f-statistic) sebesar $0,000029 < 0,05$ dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,1951 atau 19,5%.

Kata kunci: *Dividend Payout Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, Harga saham.